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El decano del Colegio de Abogados de Ciudad Real 
asegura que comparte las reivindicaciones de los 

-
do un pulso al ministerio, con una huelga de baja 
intensidad que iniciaron en noviembre, para que 
se suban baremos que casi no se han tocado en 
cuarenta años

-
-

-

-
-

Pregunta.- El año 2024 está marcado por la huelga 

los colegios, aunque en el caso de Ciudad Real la 
han terminado apoyando, ¿qué le parece la deriva 
que han tomado las quejas?
Respuesta.- -

-

-
-

organización y prestación ha sido encomendada 

-

-

-
-

-

Arteche: “El inmovilismo del Ministerio de 
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-
-
-

-
-

-

-

-

-

-

P.-¿Qué es lo más urgente que habría que cam-
biar?
R.- 

-
-

-

-

-

P.-Las cotizaciones a la Mutualidad también están 
en el objeto de la controversia, los abogados que 
empezaron a cotizar a la mutua antes de los no-
venta, porque era obligatorio, se quejan ahora de 

Colegio de Abogados 
de Ciudad Real apoyó 
el legítimo ejercicio del 
derecho a la huelga de 
cada uno de los letrados 
y letradas del turno de 

convocarla”
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que se quedan sin pensión o con una pensión muy 
pequeña, ¿cómo es esto?, ¿comparte el problema 
de las pensiones de los abogados?
R.- -

-

-

-
ramente hablando por la concatenación de huel-
gas, ¿cómo van las cosas en 2024?
R.- -

padeciendo durante mucho tiempo y en muchos 
-

P.- El Colegio de Abogados ha tenido un gesto 
muy bonito este año homenajeando a las aboga-
das pioneras, ¿cómo surgió?, ¿cómo de integradas 
están las abogadas en el colegio de Ciudad Real?, 
¿y dentro de la directiva?
R.-

-

-
-

-

-

P.- ¿Qué hay del proyecto de crear el turno espe-

la Diputación, algún avance?
R.- -

-

-

P.- ¿Y del turno especial para víctimas de trata?
R.- -

-

de Abogados de Ciudad 
Real defenderá los 
intereses de todos y cada 
uno de los colegiados que 
son mutualistas, tanto 
los que son alternativos 
al RETA, como los 
complementarios”

“Es urgente que se reforme 
el baremo de pago a los 

incorporando todos los tipos de 
actuaciones y procedimientos”


